

## 母子愛育事業功労 保健福祉部長表彰を受賞されました

愛育委員の谷村晴江さんが、「母子愛育事業功労 保健福祉部長表彰」を受賞されました。

谷村さんは、平成20年4月より愛育委員を受けられ、香北地区の幹事として、また平成23年度からは鏡野町愛育委員会の会長として、地区と組織全体をまとめ、協力して地域の健康づくりへの取り組みを続けておられます。

このたびの表彰は、長年にわたり地域の健康づくりボランティアである愛育委員活動に取り組まれているその功績が高く評価されたことによるものです。



## 鏡野町花いっぱい事業について

6月23日(火)、新型コロナウイルス感染症対策・生活支援対策「キックオフ事業」の一環として、鏡野町花いっぱい事業が行われました。この事業は、町内の花き生産者から購入した花束を新型コロナウイルスの対応にご尽力いただいている地元の医療機関、介護・福祉施設、合計65施設へ贈呈する事業です。

この日は事業の開始に際し、鏡野町国保病院へ鏡野町の特産品であるアルストロメリアの花束が寄贈されました。

山崎町長からは花束を寄贈とともに「お届けした花を職場に飾っていただき、皆様方のストレス緩和や気分のリフレッシュにつながるれば幸いです。」との言葉も贈られました。



## 社会を明るくする運動メッセージ伝達式

7月1日(水)、鏡野町役場応接室において、第70回社会を明るくする運動が行われ、内閣総理大臣からのメッセージが伝達されました。社会を明るくする運動とは、すべての国民が犯罪と非行の防止と立ち直りについて考え、それぞれの立場で力を合わせて犯罪や非行のない地域社会を築こうとする全国的な運動で、7月1日から同月31日までが強化月間となっています。

伝達式では安倍総理からのメッセージが読み上げられ、「安全で安心な国づくりのためには、犯罪や非行から立ち直ろうとする人たちを再び地域の輪に迎え入れ、責任ある社会の一員となるよう支えることで、誰もがやり直し、活躍できる社会を構築することが重要です。温かな励まし笑顔にあふれた「明るい社会」、誰もが「RE...スタート」できる社会を体感していただくことは、世界平和にも通ずるものと確信しております。」と伝えられました。

なお、例年であればプラント5や奥津温泉道の駅で啓発活動を行っていましたが、今年は新型コロナウイルス感染症の影響により啓発活動は中止となりました。



## 大型トラクター運転技能講習会が開催されました

6月25日から28日の4日間、大型トラクター運転技能講習会が旧奥津中学校グラウンドで実施されました。

この講習会は、JA晴れの国岡山つやま集落営農法人部会が鏡野町の後援を受け、大型トラクターの適切な操作技術の習得による農作業の効率化と農業機械の安全利用を推進することを目的に、津山管内の集落営農法人のオペレーターを対象に実施されました。講習会には15名が参加し、2時間程度の講義を受けた後、実際にトラクターに乗り、操作指導をしてもらいながら操作技術の向上に取り組んでいました。

